

Kultureller Newsletter Kolumbien

Dezember 2020



El futuro
es de todos

Cancillería
Embajada de Colombia
en Austria

Diesen Monat feiern wir das 100-jährige Jubiläum der Austro-kolumbianischen diplomatischen Beziehungen mit drei Aktivitäten. Wir hoffen, du bist dabei

Die Vögel Kolumbiens erreichen die Steiermark

Wusstest du, dass Kolumbien Heimat der weltweit größten Vogel-Vielfalt ist?



Unibirds ist eine visuelle Darstellung unserer Umwelt, eine Verbindung mit der Natur durch die Vögel. Mithilfe der Technologie von ArtVive ermöglichen die kolumbianischen Künstler Sergio Mantilla und Miguel Chaparro es den Besuchern das Verhalten der Vögel zu erleben. Ein Projekt mit der Unterstützung des Bürgermeisters von Stattegg, Andreas Kahr-Walzl und der Gemeinderätin mit kolumbianischen Wurzeln Juanita Guerra.

Info:

<https://www.stattegg.eu/>

Datum: Von 10. Dezember bis 18. Januar

Lugar: Dorfplatz Stattegg, Steiermark
Kunstinstallation im Freien mit ausreichend Platz zur Abstandhaltung

Mit der Unterstützung





Am 26. November starteten die Botschaft von Kolumbien in Österreich und ICDO Mani-Fiesta. Mani-Fiesta ist ein interaktives Kunstwerk, durch welches die Teilnehmer eine Nachricht für den Schutz und den Erhalt der Natur verbreiten können. Mani-Fiesta wurde vom kolumbianischen Künstler Pedro Ruiz erschaffen und macht es sich zur Aufgabe, uns mit unserem Lebensraum zu versöhnen.

Wie kann man bei Mani-Fiesta mitmachen?

- @icdo.at auf Instagram folgen, dort werden wir bis 10. Dezember jeden Tag von der Kampagne erzählen
- Die Instagram Filter von Mani-Fiesta verwenden. [Video anschauen](#).
- In der Story und/oder als Post veröffentlichen
- @icdo.at verlinken, die Hashtags #ICDOManifiesta #ManiFiestaPedroRuiz verwenden und Teil von ICDOs Storys werden
- Freunde und Follower verlinken, damit auch sie bei der Kampagne mitmachen.
- Falls du das Video des Kampagnenstarts verpasst hast, kannst du es dir auf Facebook ansehen @ICDO.at (beim Live Event zu Minute 3:30 gehen)

